

## Eco geste : passer à la voiture électrique !



Pourquoi faire ce choix ?

La première raison avant tous calculs est un engagement pour diminuer notre empreinte carbone et les émissions de gaz polluants et de particules.

L'expérience du covid et la baisse (très relative !) de consommation d'énergie fossile due aux confinements successifs a fait naître l'espoir « d'un monde d'après ». On allait enfin en finir avec cette gabegie énergétique qui pourrit notre atmosphère. Mais la logique de la croissance a vite repris ses droits. Les kms parcourus en voiture individuelle continuent d'augmenter. Les transports aériens et maritimes explosent ... Que faire chacun à notre niveau ? Comme dans la légende du colibri nos efforts individuels semblent une goutte d'eau sur un incendie.

Nous avons quand même fait le choix de passer à la voiture électrique et d'installer des panneaux solaires. Les deux étant liés pour ne pas remplacer le pétrole par l'électricité des centrales nucléaires.

Nous avons aussi fait le choix de recharger uniquement à la maison en utilisant au maximum les panneaux solaires en direct. Notre consommation d'électricité annuelle n'a pas augmenté. Ce que la charge de la voiture prend sur le réseau EDF, principalement en hiver, est compensé par l'économie faite sur les autres usages tout au long de l'année.

Après 18 mois d'utilisation c'est une vraie satisfaction de rouler sans émettre du CO<sub>2</sub> mais une conclusion s'impose : la voiture électrique ne peut pas remplacer la voiture thermique. Ce n'est pas une surprise. A nous d'en faire une opportunité : l'obligation de devoir repenser complètement nos déplacements ! Nous allons moins vite et moins loin. Il est donc nécessaire de réfléchir les trajets à l'avance et de parfois trouver des alternatives à la voiture. Mais en contrepartie, nous prenons plus le temps : le temps de profiter des paysages que nous traversons, d'emprunter les petites routes plutôt que l'autoroute ou les routes nationales et parfois aussi de s'arrêter pour recharger, occasion de rencontres ou de discussions.

Daniel Bonneau

